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議  第 3 0 9 1 号 

令和４年 11 月 29 日 

 

産業建設常任委員会審査概要報告書 

 

                             委員長 酒井 善広 

 

Ⅰ 開催年月日 令和４年 10 月 20 日（木） 

Ⅱ 会 議 時 間 午後１時 00 分～午後１時 13分 

Ⅲ 出席委員等 〔出 席 委 員〕◎酒井 善広  ○石須 大雄  山上 尊士 

  梅島 清香   嶋川 武秀  薮中 一夫 

金森 一郎   大井 正樹  狩野 安郎 

 （◎…委員長  ○…副委員長） 

〔議 長〕 坂林 永喜議長は公務のため欠席 

        〔副 議 長〕 本田 利麻 

〔説 明 員〕 別紙名簿のとおり 

        〔委員外議員〕 なし 

〔事務局職員〕 高嶋 史恵  堀 泰平 

   〔傍 聴 者〕 なし 

 

Ⅳ 審査の概要 

１ 報告事項について 

〈 当局から、次の報告・説明があった。 〉 

 

 〔産業振興部〕 

  ◦ 令和４年度高岡市技能功労者表彰について 

 

〈 委員から、質疑等はなかった。 〉 

 

２ その他について 

◦ 本委員会の行政視察について 

   10月 24日（月）、25日（火）の一泊二日の行程で、１日目に愛知県安城市、２日目

に愛知県名古屋市を視察することが報告された。 

 

 ◦ 次回の本委員会の開催について 

令和４年 11 月 16 日（水）午後１時に開催することが報告された。 

 

〈 当局から、次の報告・説明があった。 〉 
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〔産業振興部〕 

◦ 2022 たかおか食彩フェアの開催について 

 

〈 委員から、次のとおり質疑があった。 〉 

 

（ 以下、質疑・質問内容は ○ 、答弁内容は △ で表示 ） 

 

【2022 たかおか食彩フェアの開催について】 

○ 出店予定の店舗数は。 

△ 35 店舗を予定している。 

○ 例年どれくらいの来場者があるのか。また、今回の来場者数の見込みは。 

△ 例年、約１万 2,000人が来場している。今回はパックご飯の無料提供を取りやめ

たことから、例年の半数程度である約 6,000 人の来場を見込んでいる。 

○ 来場者の平均年齢は。 

△ 集計をとっていないため、詳細は把握できていない。 

○ 農業生産者と市民が交流する非常に良い機会と考えている。会場は高岡テクノド

ームであり、ある程度の予算がかかることになるが、事業の費用対効果について、

どのように考えているのか。 

△ 事業規模としては約 800 万円となる。市やＪＡ関連、協賛各社からの負担金・協

賛金をもとに、会場設営費や広告費等の費用を賄っている。事業の効果としては、

高岡市の地場産の野菜等を直接販売することにより、地産地消に一定程度貢献して

いると考えている。 

○ 多くの方に来ていただくため、新聞広告などの広報について、どのような方法を

考えているのか。 

△ 新聞３社への折り込みチラシを予定している。また、11 月 14 日（月）から 19 日

（土）までテレビ及びラジオでのＣＭ放送や、広報誌「たかおか市民と市政」11 月

号の裏表紙に掲載して周知する予定である。 

 

〈 以上で委員会を閉じた。 〉 
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 産業建設常任委員会 当局説明員（５名） 

産業振興部長 式 庄  寿 人   

産業振興部次長 堺   啓 央   

産業振興部次長 長 久  洋 樹   

商業雇用課長 中 川  正 人   

農業水産課長 永 井  正 之   

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 


